
　普段の生活で気づきにくいですが、地球温暖化は確実に進んでお
り、今、温室効果ガスの削減に取り組まなければ、将来の地球環境に
いっそう大きな影響が出てしまうと言われています。

どうしてカーボンニュートラルの取り組みが必要なの

地球温暖化が喫緊の課題だからです
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　気候変動の原因となっている二酸化炭素をはじめとした温室効果ガスは事業者や自治体など
の活動だけでなく、皆さんの日常生活からも排出されています。将来の世代が安心して暮らす
ためには、この温室効果ガスの排出量を減らすことが必要です。

712-6305循環型社会推進課

みなさんの疑問に答えます

ゴールドマン環境賞を受賞された平田仁子さんと
村越市長が意見交換を行いました

　脱炭素やカーボンニュートラルというテーマは、簡単には答えが出ない問題ですが、市
川市はすでに良いものを持っていると感じています。市民が参加できる部分もたくさんあ
るので、進め方によって地域のチャンスにもなるはずです。特に、2030年までに二酸化炭
素の排出を半分近くに抑制しないと、さまざまな影響が出てきてしまいますので、それま
でにどこまでできるかが鍵となってくると思います。
　市内の購入電力を再生可能エネルギーにすれば2030年に家庭や事業者からの二酸化炭
素排出量を5割削減することが可能です。また、住宅の屋根などに太陽光設備の設置を積極
的に進めることで市内電力の約6分の１を供給することが可能となります。こうした取り組
みをしっかり積み重ねていくことで、市川市でカーボンニュートラルの具体的な絵を描ける
と思います。さまざまな知見を集めながら、地元である市川のお手伝いをしたいです。
※「ゴールドマン環境賞」とは、環境分野で活躍した方に与えられる国際賞で、「環境分野のノーベル賞」とも呼ばれています。
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その他にもさまざまな支援を実施しています。 詳しくはこちら

　一人ひとりのライフスタイルに起因する温室効果
ガス排出量が国全体の6割を占めると言われていま
す。徒歩や自転車、公共交通機関の利用などにより
温室効果ガスの排出を抑えることができます。正し
いゴミの分別も温室効果ガスの排出削減につなが
ります。

私たちができることってあるの
一人ひとりの取り組みで温室効果ガス
排出量を削減することができます

 ・ 電気自動車の購入（最大10万円）
 ・ 太陽光発電設備の設置（最大11.25万円）
 ・ 建物の断熱化などの省エネ改修（最大20万円） 

（令和3年度実績）

市が行っている支援はあるの

補助金の支給など、各種支援を実施します
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ゴミの正しい分別はゴミ焼却量の削減や、資源として再利用す
ることにつながり、温室効果ガスの発生が抑制されます。

このままのペースで温室効果ガスを排出し続けると・・・
 ・ ゲリラ豪雨などの異常気象がさらに増加
 ・ 2100年には東京の最高気温が43℃を超える　　　　　など

　温室効果ガスの削減のための3つの計画（1面参
照）を策定し、市民、地元企業、金融機関などの多様
な主体の協力をいただける体制が整ったことから表
明しました。

なぜ市川市はカーボンニュートラル
シティとなることを表明したの

「環境に責任を持つまち」としての体制が
整ったためです

将来の世代も安心して暮らせるよう、みなさん一人ひとりのご協力をお願いします




